


奨学金返済補助制度　活用者インタビュー

この制度を活用しようと思ったきっかけは？

【Aさん　高石藤井病院・29 歳・入職 5年目・男性】
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当法人の【奨学金返済補助制度】をどのようにして知っていた
だきましたか？

制度を利用していかがでしたか？

後輩へ一言

薬科大学は6年制で、学費も高額なため、親の負担を少なくして大学に行きたかっ
たので、調べた結果この奨学金制度にたどり着きました。
卒業後も一定期間勤務するだけですので、金銭的な負担が少なく非常にありが
たい制度だったので活用しました。

私はこの制度を知るまでは、一人暮らしをしたかったものの月々の給与から
奨学金の返済をしないといけないので、金銭的に厳しいため諦めていました。
実家から通えるところで就職先を探すしかないと思っていたところ、この制
度があることを知ったので、県外に出て一人暮らしをするという選択肢がで
きました。
返済補助にあたり一定期間勤務しないといけないということでしたので、働
いてみて大変だったらどうしようかという不安もありましたが、事前に施設
見学の対応もして下さったので安心して就職することができました。就職し
てみて、先輩も親身になって指導して下さるので、この制度を利用して良秀
会に就職して本当に良かったと思っています。

奨学金の毎月の返済総額が高額になるため、最大 400 万円まで補助していた
だけるというところがとてもありがたかったです。この制度は補助分を給料
に乗せて支給されるので手取りの支給額が減ることがなくとても助かりまし
た。この制度を利用する事で、就職活動の時間やアルバイトなどを抑える事
ができ、授業や国家試験に打ち込む事ができました。
非常に魅力的でしたので良秀会を選んで良かったと思っています。

就職先について調べたくて大学のキャリアセンターに行った際にアドバイザー
の方に今後について相談したところ「良秀会からこんな案内が届いているよ」
と教えていただきました。そもそもこのような制度があること自体知らなかっ
たため、就職後の奨学金返済の計画をどうしようかと考えていたところだった
ので、とてもありがたい制度だと思いました。
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